Der "Tanztee" hat einen Nachfolger

"Let's dance" bietet Freunden von Standardtänzen ein vielseitiges Programm

Niederwalgern. Die Musikabteilung des VfL Marburg hat am Samstag, dem 1. November 2008 zu einem eigenen Tanznachmittag unter dem Titel "Let's dance" eingeladen.

Einhundert tanzbegeisterte Gäste folgten diesem Aufruf und kamen in das Musik- und Kulturhaus Niederwalgern. Die VfL Big Band Marburg präsentierte ein vielseitiges, ausgewogenes, swingendes und flottes Programm, das allen Ansprüchen gerecht wurde. Die 20-köpfige, mit Posaunen. Saxophonen, Trompeten und Rhythmusgruppe "klassisch" besetzte Band, deckte nicht nur den Standardbereich ab. sondern gab auch Latin-Stücke zum Besten. Daneben erklangen auch zahlreiche Rock 'n Roll und Swing-Klassiker wie "Rock around the clock" von Bill Haley und "Fly me to the moon" von Bart Howard. Ebenso vielseitig wie



Die Tanzveranstaltung "Let's dance" fand großen Anklang bei passionierten Standardtänzern und -tänzerinnen. Stefan Arndt fotografierte die Paare auf der Tanzfläche.

das musikalische Programm war auch das Angebot an leckeren Kuchen und weiterer Verpflegung, die die Musikabteilung in Eigenregie anbot. In der Pause sorgten die Kindergruppen von "Dance and Fun" Wenkbach für Unterhaltung und präsentierten dem Publikum ihr Können. "Let's Dance" ist die Nachfolgeveranstaltung des legendären

Tanztees, der bereits seit zehn Jahren nicht mehr veranstaltet worden ist. "Mit dem neuen Titel wollen wir dem Ganzen einen modernen Anstrich verpassen", erläuterte Jürgen Weimar, der Leiter der Musikabteilung, Hintergrund für das Angebot dieser Veranstaltung sei gewesen, dass es heutzutage im Marburger Raum nur selten Gelegenheit gäbe, um mal richtig Standardtänze zu tanzen. "Wir haben sehr viel positive Resonanz erhalten", so Jürgen Weimar weiter. Als Fazit bleibt festzuhalten: Die Gäste aus unterschiedlichsten Altersklassen amüsierten sich hervorragend. Bei der ausgelassenen Begeisterung des tanzenden Publikums und dem Erfolg der Veranstaltung wird es sicher nicht die letzte dieser Art gewesen sein. (...)

Stefan Arndt aus Marburg, www.myheimat.de/beitrag/59632